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例会予定     ５月 ３日 休会 

           ５月１０日 通常例会 

 

 

VOL.６０  Ｎｏ．２４ （通算Ｎｏ．2688） 

 

２０２３年４月２６日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 水海道第一高等学校校長福田 崇様          写真提供者:和久事務局 
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創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 
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常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 
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                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 
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例会報告    VOL.６０ No.２３ (No.2687) ４月１２日(水)晴れのち曇り  (司会 前島 聡委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話 

                               常総青年会議所理事長 野村 衛様 

 

ビジター 

常総青年会議所 第４３代理事長 野村 衛様 

            専務理事 吉岡 哲様 

誕生祝                

≪ご夫人≫染谷(正)会員 

諸報告    

次年度より  松崎隆詞会長エレクト 

４月２３日の地区研修・協議会出席者の皆様、７時に白井石油さん前よりバスで出発します。宜しくお願いし

ます。 

６０周年記念事業  倉持功典総務副委員長 

日程 : ５月２３日(火) １８時～ 

場所 : 守谷市 ベル・ジャルダン 

弦楽四重奏をお願いしています。また、創立６０周年記念式典のご案内を近日中にお送りします。 

 

幹事報告   石井康弘幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   古矢  満会長    

4 月第 2 例会のご挨拶を申し上げます。 

まず本日は、常総青年会議所本年度理事長の野村君、そして専務理事

の吉岡君、ようこそ水海道ロータリークラブの例会にお越しくださいました。

会員一同歓迎いたします。また野村理事長には「知的好奇心で実行する

未来づくり」というテーマで卓話をしていただきます。大変に興味がわくテ

ーマで楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。  

また同行して来てます、専務理事の吉岡は、弊社フルヤ建商の営業として業務に常日頃頑張ってもらっ

てますが、青年会議所活動を通じて成長したところを是非とも聞いてみたいので、誠に勝手で突然ではご

ざいますが、三分間程度でスピーチをお願いしたいと思いますので宜しくお願いします。 

さて、話は変わりますが以前挨拶時に、日本の有事の心配なお話をしましたが、先日宮古島周辺の先島

諸島で陸上自衛隊のヘリコプターが墜落し 10名の尊い命が行方不明となっております。過去には 50年前

に愛媛県で起きた 8 名の事故が自衛隊としては過去最大だそうです。 

今回は特別に点検された問題ない機体で、搭載された救命ボートは、折り畳まれた状態で洋上で見つ

かっており、広げる時間がないほど急なトラブルにあった可能性があるそうです。 

中国海軍が近くを航行する深海域での事故で、原因が解明されるのは時間がかかるそうですが、いず

れにしても、緊迫する国際環境の中で、あまり報道はされませんが、自衛官が最前線に立って、命がけで

活動をしていることは、国民として知っておくべきだと思います。現時点では搭乗員の皆様の生存をお祈り

します。 
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それでは最後になりますが、４月も中旬になり大分暖かくなり、新緑が眩しい時期となりましたが、まだま

だ朝晩は冷え込みます。 

どうぞ皆様お身体をご自愛されまして、お元気に過ごされますようご祈念申しあげ簡単ですが会長挨拶

とさせて頂きます。  

本日もよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

外部卓話    常総青年会議所 第４３代理事長 野村 衛様 

     

     

     

     

     

一般社団法人 常総青年会議所 第43代理事長 野村 衛

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.1

野村衛（のむらまもる）

1984年茨城県常総市豊岡町生まれ 38歳

株式会社茨城製砥 専務取締役

一般社団法人常総青年会議所 第43代理事長

国立大学法人東京農工大学 社会人博士課程 D3

趣味・特技：グラフィックデザイン

自己紹介 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.2

茨城製砥について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.3
茨城製砥について

社名 株式会社茨城製砥

所在地 本社工場：茨城県常総市大塚戸町3145

大生郷工場：茨城県常総市大生郷町2617-1

設立 1968年（昭和43年）2月

従業員数 36名（2023年4月現在）

代表者 代表取締役 野村郁夫

沿革 1968年2月茨城製砥有限会社として設立

レジノイド極薄切断砥石の製造販売を開始

1983年4月ダイヤモンド電着砥石の製造を開始

2007年5月常総市大生郷町に大生郷工場を竣工

2018年2月創立50周年を迎える

本社工場

大生郷工場

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.4

CFRP（炭素繊維強化プラスチック）加工に向けた
ダイヤモンド電着金網砥石の高度化に関する研究

東京農工大学での研究について

https://www.m-chemical.co.jp

https://www.teijincarbon.com

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.6

東京農工大学での研究について

開発工具：金網電着砥石

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.7 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.9

常総市でのデザイン活動について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.10

常総青年会議所での活動について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.11

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.12

常総青年会議所での活動について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.13

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.14
常総青年会議所での活動について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.15

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.16
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出席報告   宮代 尚委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３２名 ２１名 １名 ２８名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博副委員長          入金額   37,000 円   累計 1,668,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫染谷(正)会員 

本日は常総青年会議所、野村理事長吉岡専務、宜しくお願いします。  古矢会員 

野村理事長、卓話楽しみにしてます。   石井会員 

次年度会長エレクト研修４月８日・９日緊張の中行って参りました。盛りだくさんでした。青年会議所理事長

野村様卓話宜しくお願いします。   松崎会員 

皆様お元気ですか、やっとマスクが取れました。素顔が素敵ですね。サワヤカです。  北村(仁)会員 

８日 PETS においてガバナーノミニーデジグネートとして、大野ガバナーより宣言されました。  瀬戸会員 

野村理事長、難しそうなテーマですが・・・卓話楽しみにしております。  北村(英)会員 

野村理事長、吉岡専務本日は宜しくお願いします。  前島・鈴木(勝)  各会員 

野村理事長、本日よろしくお願いします。  染谷(秀)・石塚(徹)  各会員 

野村様卓話宜しくお願いします。  山﨑会員 

青年会議所のお二人、卓話楽しみにしています。  小林会員 

野村理事長、卓話楽しみにしております。宜しくお願い致します。  中嶋(利)会員 

昨夜 NTT ファイナンスから督促の架空請求電話が携帯電話にかかってきました。(自動音声案内)まだまだ

架空請求詐欺が多いようです。気をつけましょう。野村理事長、卓話楽しみにしております。  笹生会員 

例会欠席しました。  染谷(正)・鈴木(茂)  各会員 

先週例会欠席しました。野村理事長、吉岡専務本日は卓話宜しくお願いします。  山中会員 

例会欠席いたしまして申し訳ありません。  渡辺会員 

会報委員会  五木田裕一委員長   青木英男委員 

常総青年会議所での活動について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.17

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.18
次回の常総新花火について 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.19

2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.20
2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.21 2023年度常総青年会議所スローガン 2023.4.12｜野村衛｜水海道ロータリークラブ卓話｜ p.22


